



VAN por denuncias internacionales; MC cierra filas con uno de sus principales perfiles al 2024: "No ha hecho más que gobernar bien". **págs. 4 y 5**

...Y MC cierra filas con su gobernador

Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

MOVIMIENTO CIUDADANO (MC) respaldó al gobernador de Nuevo León, Samuel García, luego de las acusaciones del Frente Amplio por México (FAM) de mantener una campaña política en contra de alcaldes y diputados locales.

A través de sus redes sociales, la fuerza política dijo que el mandatario estatal "no ha hecho más que gobernar bien, por eso no deja de crecer en las encuestas. En la misma encuesta (del periódico *El País*) la realidad de la alianza: estancada y llena

ALEJANDRO MORENO también explicó que ya acordaron con los legisladores locales no darle permiso al mandatario para buscar la candidatura presidencial de MC.

Eltip

de negativos", aseveró.

Detalló que no es casualidad que los dirigentes del PRI, PAN y PRD fueron hasta Nuevo León sólo para atacar a Samuel García, pues agregó que "huelen a puro miedo. Entiéndanlo: el futuro es naranja y ahí no hay lugar para la vieja política".

Mientras que el coordinador de la bancada naranja en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Máynez dijo que la oposición no tiene límites, ya que "tienen dos años apoderados, con garras y dientes, de la Fiscalía de Nuevo León. Dos años estorbando en todo después de haber saqueado por décadas al estado y al país".

Aseguró que las acusaciones se dan justo cuando Samuel García crece en las encuestas sin trampas a la ley, por ello reiteró que lo atacan. "¿Cuándo han hecho lo mismo en un estado gobernado por Morena?", señaló.